

Les Olympiades de Mathématiques de l'Amérique Centrale et des Caraïbes à La Havane



La Havane, 19 juin, (RHC).- La Havane accueille pour la première fois les Olympiades de Mathématiques de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Des jeunes d'une quinzaine de pays de la région passent aujourd'hui leurs premiers examens.

Dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba, le méthodologue national des mathématiques pour l'enseignement pré-universitaire, Justo Javier Castillo, a avancé que le programme de l'événement prévoit toute une série d'activités à l'intention des jeunes, des tuteurs et d'autres invités, dont des excursions et des visites de musées.



Radio Habana Cuba